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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO INTERCLASSE IN BIOLOGIA  

DEL 7 LUGLIO  2020. 

 

Il giorno 7 luglio 2020, alle ore 15,00 dopo regolare convocazione, si è riunito telematicamente tramite teams, nel teams 

dedicato, il Consiglio interclasse in Biologia per discutere il seguente OdG: 

 

1) Problematiche relative alle lauree magistrali all’aperto. 

2) Richiesta seduta straordinaria LM a dicembre 

3) Proposta di corsi a scelta. 

  

 Presiede il Coordinatore, Prof.ssa N. Archidiacono, funge da Segretario la Prof.ssa M.C. de Pinto. Alle ore 15,15 

il Coordinatore, preso atto che sono presenti 2 (due) rappresentanti degli studenti per cui il numero complessivo degli 

aventi diritto risulta essere 34 (trentaquattro), preso atto altresì che sono pervenute 5 (cinque) giustificazioni scritte, per 

cui il quorum di validità del Consiglio è 14 (quattordici), constatato che sono presenti 29 (ventinove) componenti, dichiara 

validamente costituito il Consiglio e apre la seduta. L’elenco dei componenti, optanti e non optanti del Consiglio, presenti 

(P), assenti giustificati (G), assenti ingiustificati (A) ed assenti perché in congedo (C) è riportato nell’allegato 1.  

 

1) Problematiche relative alle lauree magistrali all’aperto. 

 Il Coordinatore comunica che le lauree triennali saranno svolte online il 20 luglio con le stesse modalità 

delle sedute di marzo, e che si riserva di fornire il calendario dettagliato quando si avrà la certezza del numero 

dei laureandi che abbiano completato il percorso formativo. Al momento hanno fatto domanda 41 studenti, per 

cui, qualora tutti si laureassero, si faranno commissioni parallele come nelle sedute di marzo. 

 Il Coordinatore illustra le motivazioni che hanno indotto il Rettore e gli organi di Ateneo ad istituire 

sedute di Laurea da tenersi in presenza e all’aperto.  

 Uniba corre il rischio di perdere studenti sia per i problemi economici derivanti dal COVID-19, che per 

l’intensa attività di reclutamento messa in atto da altre sedi. Il Ministero prevede un calo del 18% di 

immatricolazioni in tutta Italia, questo per Uniba significa un calo di entrate anche in termini economici. Per 

venire incontro ai problemi economici delle famiglie derivati dalla pandemia l’Ateneo ha alzato la soglia utile 

per l’esenzione dalle tasse il che comporterà che ci saranno meno entrate, la Regione ha promesso dei contributi 

che tuttavia non compenseranno appieno le perdite. È pertanto necessario per spingere ad iscriversi a Bari che si 

dimostri che Uniba è viva e attiva, che tutto il personale docente e amministrativo è intenzionato a far ripartire 

la didattica in presenza nel migliore dei modi consentito dalle regole imposte dallo stato di emergenza che ancora 

perdurerà. Le lauree all’aperto, come l’evento della consegna delle pergamene ai laureati della scorsa sessione, 

è il primo passo per ripartire e per cominciare a ritagliare gli spazi che l’autonomia ci permette, per l’attività in 

presenza del prossimo anno accademico, all’interno delle regole della PA. 

 

Successivamente, il Coordinatore proietta i PDF che riguardano le linee guida per lo svolgimento di tali 

sedute di laurea e la mappa delle postazioni individuate allo scopo, ricevuti dalle UO didattiche dei due 

Dipartimenti coinvolti nelle lauree magistrali (entrambi invitati alla seduta e presenti).   

 

 Si esaminano le linee guida, e si apre la discussione. Per chiarire a Docenti e Studenti le modalità, si 

ricorre al parere delle UO che hanno partecipato ad una riunione dedicata all’argomento e si dà mandato di 

approfondire la questione dell’uso di un computer per la verbalizzazione digitale e altri dettagli tecnici. Il 

Coordinatore ricorda che i tempi dell’esposizione sono contingentati e sottolinea che i laureandi dovranno 

consegnare un PDF per la proiezione, spiegando che la scelta del formato PDF eviterà contrasti fra i diversi 

sistemi operativi utilizzati dai laureandi. I Rappresentanti degli studenti riportano un sondaggio eseguito presso 

i laureandi a cui è stato chiesto se preferissero fare una seduta di pre-laurea senza il limite dei 10 minuti totali. 

Una volta appurato che sarà possibile usufruire di streaming, per coinvolgere più persone alla seduta di laurea, 

il 90% dei laureandi ha aderito alla proposta del Rettore e non ritiene necessaria la seduta di pre-laurea.  
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 Il Coordinatore fornisce le date previste dall’Ateneo per i diversi corsi di Studio: un turno di 2 ore e 

mezzo il 22 luglio mattina per Biologia Ambientale, 4 turni (dalle 9 alle 20) di 2 ore e mezzo l’uno, il 28 luglio: 

la mattina per Scienze Biosanitarie e il pomeriggio per Biologia Cellulare e Molecolare. Il calendario dettagliato 

con i nomi degli studenti iscritti ad ogni turno verrà fornito appena si avrà la certezza di chi effettivamente si 

laureerà avendo terminato il percorso formativo. 

 Il Coordinatore in ottemperanza alla richiesta del Rettore presiederà tutti i turni di Laurea previsti. 

2) Richiesta seduta straordinaria LM a dicembre 

 Il Coordinatore riporta la richiesta dei Rappresentanti degli studenti (Allegato 2) di istituire una seduta 

di Laurea straordinaria a dicembre 2020 rivolta ai laureandi magistrali che avrebbero potuto partecipare alla 

seduta di ottobre avendo completato tutte le attività curriculari, ma che per il blocco delle attività nei laboratori, 

dovuto a COVID-19, hanno svolto una attività sperimentale troppo ridotta per la preparazione della tesi. 

 Il Coordinatore riporta che la Giunta di Interclasse ha esaminato la richiesta e ha dato parere favorevole, 

sottolineando che andranno messe delle limitazioni relativamente a chi potrà usufruire di questa seduta 

straordinaria. 

  Si apre la discussione in cui si illustrano le motivazioni che hanno indotto la Giunta ad accettare la 

richiesta: coloro che hanno avuto l’assegnazione a novembre 2019, dovendo completare gli esami hanno 

frequentato per pochissimo tempo i laboratori, prima del blocco per la pandemia. A settembre se avranno 

completato i loro esami potranno lavorare, all’interno delle regole definite per la sicurezza, a tempo pieno per la 

preparazione della tesi. Qualora non avessero completato i loro esami entro settembre dovranno laurearsi nella 

sessione di marzo.  

 Al termine della discussione viene approvata all’unanimità l’istituzione della seduta straordinaria in 

data 15 dicembre 2020. Si delibera che a questa seduta straordinaria potranno partecipare solo gli studenti che 

abbiano completato gli esami entro la data ultima prevista per la sessione di ottobre e che abbiano ricevuto 

l’assegnazione della tesi non oltre novembre 2019. 

 La delibera verrà inoltrata ai Dipartimenti di riferimento per quanto di loro competenza. 

3) Proposta di corsi a scelta. 

  Il Coordinatore riporta la delibera del Consiglio del Dipartimento di Biologia in cui viene dato parere 

favorevole all’istituzione del corso a scelta “Genomica dei procarioti” proposto dal dott. C.Pazzani per il secondo 

semestre del primo anno del corso di laurea in Biologia ambientale, vincolandone l’istituzione al parere del CdS 

interessato.  

 Il Consiglio approva trasferendo al secondo semestre del secondo anno, dal momento che il regolamento 

prevede lo svolgimento dei crediti a scelta nel secondo anno. 

 Vien inoltre presentata la richiesta del prof. M. Rocchi relativa all’istituzione di un corso a scelta 

“Evoluzione del genoma dei primati e dell’uomo” da svolgersi nel primo semestre del secondo anno del CdS in 

Biologia ambientale. Il Consiglio approva e farà pervenire al Dipartimento di Biologia la delibera per quanto di 

competenza. 

 Il Coordinatore ricorda che tutti gli studenti dei corsi di studio dell’interclasse possono accedere ai corsi 

a scelta anche se istituiti per un CdS in particolare.   

 In assenza di altri argomenti di discussione, il Coordinatore dichiara chiusa la seduta odierna alle ore 

16,45. 

 Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 Tutti i dispositivi approvati si intendono immediatamente esecutivi. 

 

Il Segretario         Il Coordinatore 

Maria Concetta de Pinto                                                                Nicoletta Archidiacono 

 

 

   


